
Hello!

Glad to see you!



Present Simple 
Tense

Today is the      
of  

The theme of today’s lesson is

 



Present Simple Tense
(настоящее простое время) 

употребляется для выражения 

обычного действия, 
происходящего вообще, а 

не в момент речи



Образование

Наприме
р:I (we, you, they) work at school.

He, she, it works at school.

V(e)s
Present Simple совпадает с формой 
инфинитива (без частицы to) во всех лицах, 
кроме 3-го лица единственного числа, 
принимающего окончание -s
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Например:

I often  play football with my friends.
I am often late for my piano lessons.

 Present Simple Tense обычно 
употребляется с наречиями:

✔ always

✔ usually

✔ often

✔ sometimes

✔ rarely

✔ never
  Как правило, эти наречия ставятся перед смысловым глаголом, но после глагола 
to be.



Present Simple Tense обычно 
употребляется с выражениями:

✔ every Monday/week/year/etc

✔ each Monday/week/year/etc

✔ once/twice a week/month/etc

✔ three times a week/month/etc



       Отрицательная форма образуется 
при помощи вспомогательного глагола 
do в настоящем времени (do и does), 
частицы not и формы инфинитива 
смыслового глагола (без to).

 
I do not work at school.
 
 He does not work at school.

Наприме
р:



I work at school.do not

Образование 
отрицательной формы

do not= don't



      Вопросительная форма образуется 
при помощи вспомогательного глагола 
do/ does (do со всеми лицами, кроме 3-
го лица ед. ч., с которым употребляется 
does) и формы инфинитива (без to) 
смыслового глагола, причем 
вспомогательный глагол ставится 
перед подлежащим:

Do you work at school?
Does he work at school?

Наприме
р:



Образование 
общего вопроса

I work at school . ?Do you

Yes, I do.
No, I don't.

Yes, you do.
No, you don't.



Образование 
общего вопроса

H at school . ?Does h

Yes, he does.
No, he doesn't.

workse



Past
         V(E)S

  do/does  V

Present Simple Tense
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Good bye!


